



## FOSIS y Microsoft lanzan curso para capacitarse en inteligencia artificial

**E**l Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, y Microsoft Chile se unieron para ofrecer las inscripciones del curso: “Inteligencia Artificial para Potenciar la Productividad”, que abordará el rol de esta tecnología y las oportunidades que ofrece en el mundo del trabajo y el emprendimiento.

En esa línea, el FOSIS y Microsoft abrieron 10 mil cupos gratuitos para participar en esta capacitación, que no requiere tener conocimientos previos en inteligencia artificial, pues está especialmente diseñado para personas principiantes en

la materia, buscando entregar una base sólida en los conceptos fundamentales de inteligencia artificial y sus usos para aumentar la productividad y competitividad de los negocios.

La formación a la que podrán acceder las personas que se inscriban es asincrónica y tiene una duración total de entre 10 y 12 horas, por lo que se puede hacer en cualquier momento del día. El curso consta de seis unidades en las que se enseñarán herramientas para la aplicación de la Inteligencia Artificial en diferentes áreas del ámbito laboral y productivo.

Las inscripciones estarán abiertas

hasta el 26 de enero en [www.fosis.gob.cl](http://www.fosis.gob.cl). Los requisitos para inscribirse son ser mayor de 18 años, contar con disponibilidad de tiempo para capacitarte y tener un dispositivo móvil o una computadora con conexión a internet para recibir las clases.

### Llamado a participar

El anuncio de este nuevo curso lo realizó el director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete y el presidente de Microsoft para Sudamérica de Habla Hispana, Fernando López, en el contexto

de la renovación de su acuerdo de trabajo que ya ha formado a más de 30 mil personas en Chile.

El director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández, destacó que: “estamos lanzando esta convocatoria para aquellas personas emprendedoras que buscan capacitarse en nuevas tecnologías. Este curso les permitirá posicionar sus negocios, con herramientas de inteligencia artificial, aumentar sus ingresos y disminuir la brecha digital que existe, sobre todo con mujeres”.

Por su parte, Fernando López, subrayó que: “en Microsoft creemos que las habilidades digitales son el motor para prosperar en la economía digital, potenciar a emprendedores y mejorar los medios de vida de las personas, por lo que nos enorgullece continuar nuestra alianza con el FOSIS, a través de nuevos programas de IA, para brindar capacitación, fomentar la innovación y abrir puertas a quienes más lo necesitan”.

Por su parte, la directora regional del FOSIS, Constanza Castillo, comentó que: “invitamos a nuestros emprendedores de la región de Los Lagos a que aprovechen esta gran oportunidad de capacitarse nuevamente junto a Microsoft, esta vez en una herramienta que será cada vez más demandada como lo es la Inteligencia Artificial para que así puedan potenciar sus emprendimientos. Todos los cursos que ofrecemos son gratuitos y certificados, por lo que esperamos su postulación”.

La capacitación busca que personas emprendedoras adquieran herramientas sobre el uso de esta tecnología y la puedan aplicar de manera práctica a sus negocios.